
 
 
 
 
 
 
                                                                                                                       
 

CITTA' DI TORINO 
 

CIRCOSCRIZIONE VI 
 
 
CONS. CIRC.LE  N.97/2017                                                
 

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE VI 
IL GIORNO 12 OTTOBRE 2017 

 
Il Consiglio della Circoscrizione 6 è convocato nelle prescritte forme, per la seduta ordinaria, nella 
sala delle adunanze consiliari nel Centro Civico di Via San Benigno, 20, alla presenza dei  seguenti 
Consiglieri: 
 
AVRAMO  DI PUMPO MANCINI 
BARBIERI FESTA MANECCHIA 
BERAUDO GARCEA MARTELLI 
CAMBAI GIORGITTO PETRARULO 
CANGELLI  LANZA RUSSO 
CATIZONE LEDDA SCAGLIOTTI 
CECCARELLI LICARI SCIRETTI 
CIAPPINA LOMANTO ZITO 
 
 
E quindi in totale, con la  Presidente Carlotta SALERNO, n. 25 Consiglieri. 
 
Risultano assenti i Consiglieri: CATIZONE – CECCARELLI – SCIRETTI. 
 
In totale n. 22  Consiglieri presenti. 
 
 
con l'assistenza del Segretario  Dott. Paolo CAPOLONGO per  discutere in   
 
 

SEDUTA PUBBLICA 
 
 
il seguente provvedimento così indicato all’Ordine del Giorno:  
 
 ORDINE DEL GIORNO IN MERITO A: “ RIFIUTI  STRADA CUORGNÈ : NON È 
CAMBIATO NULLA!”.  
 
 



 
 

VI CIRCOSCRIZIONE AMMINISTRATIVA 
 
 

ORDINE DEL GIORNO 
 
 

PREMESSO CHE 
- In data 6 giugno 2017 è stata convocata una IV Commissione congiunta alla VI CCP 

comunale, durante la quale è stato anche svolto un sopralluogo presso aree lungo stura Lazio 
e strada Cuorgnè, su: degrado e abbandono rifiuti argine Stura e strada Cuorgnè; 

- A tale sopralluogo erano presenti, tra gli altri, l’ex Assessora Giannuzzi, il Presidente della 
VI CCP Federico Mensio e alcuni consiglieri circoscrizionali. 

- Tale sopralluogo ha evidenziato, oltre a criticità di carattere statico delle scarpate del 
cavalcavia di strada Cuorgnè a seguito di scavi per ospitare baraccamenti abusivi, la 
notevole presenza di rifiuti di vario genere e dimensione; 

- Sulla base di quanto osservato, sia l’ex Assessora Giannuzzi che il Presidente Mensio erano 
orientati ad un intervento straordinario di rimozione dei rifiuti e successivamente ad un altro 
tipo di intervento: il posizionamento, restringendo la carreggiata stradale, di barriere in 
cemento (jersey) sormontate da griglie metalliche allo scopo di evitare la prosecuzione 
dell’abbandono indiscriminato dei rifiuti; un’alternativa poteva essere il posizionamento di 
un sistema di videosorveglianza, al fine di disincentivare e sanzionare i trasgressori; in ogni 
caso si riteneva opportuno aumentare contestualmente il livello di illuminazione pubblica 
della strada; 

-  
 

CONSIDERATO CHE 
- È stato effettuato, dopo pochi giorni, l’intervento previsto di rimozione straordinaria dei 

rifiuti da parte dell’Amiat; 
- Allo stato attuale risultano presenti ingenti quantità di rifiuti sia in strada Cuorgnè che lungo 

la strada che conduce alla frazione Villaretto; 
- Dopo oltre tre mesi dal succitato sopralluogo, non sono ancora stati posizionati i jersey in 

cemento con griglie sovrastanti, né il sistema di videosorveglianza, né si è provveduto 
all’aumento dell’illuminazione pubblica in strada Cuorgnè; 

- Ogni intervento di rimozione straordinaria di rifiuti ha un costo medio di 20.000,00 euro e 
che, come accaduto ogni volta, la situazione si ripresenta; 

- Tale cifra sicuramente potrebbe essere impegnata con maggiore efficacia per sostenere i 
costi di installazione dei jersey in cemento e sovrastanti griglie o del sistema di 
videosorveglianza; 

  
IL CONSIGLIO DELLA VI CIRCOSCRIZIONE  

CHIEDE  
 
Alla Sindaca e all’Assessore competente: 
 

- di intraprendere adeguate azioni per il rispetto del corretto conferimento dei rifiuti presso la 
strada Cuorgnè e analogamente per strada Villaretto; 

 



- di dare corso alle ipotesi prospettate durante il sopralluogo del 6 giugno dal Presidente 
Mensio (posizionamento di jersey in cemento sormontati da griglie oppure sistema di  
videosorveglianza e aumento dell’illuminazione pubblica). 

 
Risulta fuori dall’aula il Consigliere: RUSSO  
 
Il Consiglio, con distinta e palese votazione: 
 
PRESENTI   21 
VOTANTI   17 
FAVOREVOLI  17 
CONTRARI    /  
ASTENUTI    4 (CAMBAI – CECCARELLI – FESTA – LANZA)  
 

 
 
 

La proposta è approvata.  
 
 


